

## **HALAMAN PERSEMBAHAN**

*"Semua mimpi kita dapat menjadi kenyataan, jika kita punya keberanian untuk mewujudkannya" - Walt Disney*

*"Salah satu alasan begitu sedikit orang yang meraih apa yang diinginkannya adalah karena kita tidak pernah fokus; kita tidak pernah konsentrasi pada kekuatan kita. Kebanyakan orang hanya mencoba-coba berbagai macam jalan dalam hidup mereka. Mereka tidak pernah memutuskan untuk menguasai suatu bidang khusus" - Tony Robbins*

*Hari takkan indah tanpa tujuan, harapan serta tantangan. Meski terasa berat, namun manisnya hidup justru akan terasa, apabila semuanya terlalui dengan baik, meski harus memerlukan pengorbanan.*

### **Terima Kasihku**

*Alhamdulillahirabbil alamin....*

*Akhirnya setelah melalui perjalanan yang sangat panjang dan melelahkan, sekarang saya bisa mencapai titik dimana ini merupakan awal dari kehidupan nyata yang akan saya hadapi.*

*Tak henti-hentinya saya mengucapkan syukur kepadaMu Ya Allah, serta shalawat dan salam yang tucurahkan kepada Nabi Besar Muhammad SAW.*

*Ku persembahkan karya ini teruntuk...*

*Ayahanda tercinta (Endang Mulyadi) atas segala perjuangan dan upaya untuk selalu memberikan yang terbaik untuk anak-anaknya.*

*Untuk Ibunda tersayang (Siti Mauliah) yang juga selalu memberikan segala doa dan perjuangan kepada anak-anaknya.*

*Terima kasihku yang sangat mendalam dan tak terhingga teruntuk kalian.*

*Kepada sanak saudara dan keluarga yang tidak bisa disebutkan satu persatu, terima kasih tiada tara atas segala dukungan moral yang telah diberikan selama ini.*

*Kepada teman-teman senasib dan seperjuangan, khususnya rekan-rekan DI 2012, terima kasih dan selamat juga untuk kita semua.*

*Untuk kalian yang luar biasa (Andi Derisman, Dhita Rosalia, M. Ihsan A, Rangga Panji, Ridwan Arifien, Sylvia Bintang) terima kasih atas segala bantuan dan dukungannya, saya doakan agar kalian sukses selalu*

*Terakhir, untuk seseorang yang masih setia disana, terima kasih telah menjadi yang terbaik dan bertahan selama ini. Semangat dan perhatian yang sangat membantu. Saya doakan agar segera menyusul mencapai titik ini dan sukses selalu.*

*Semoga sebuah karya kecil ini dapat bermanfaat bagi saya dan bagi orang banyak serta bisa menjadi amal shaleh dan menjadi kebanggaan bagi keluargaku tercinta.*

*Akhir kata, semoga laporan tugas akhir ini membawa manfaat bagi orang banyak, amin. Mohon maaf jika ada pihak terkait yang tidak disebutkan, bukan maksud untuk melupakan atau sebagainya. Mohon maaf atas segala kesalahan dan kekurangan yang telah diperbuat baik yang disengaja maupun tidak disengaja.*

*“Bila Anda berpikir Anda bisa, maka Anda benar. Bila Anda berpikir Anda tidak bisa, Anda pun benar... karena itu ketika seseorang berpikir tidak bisa, maka sesungguhnya dia telah membuang kesempatan untuk menjadi bisa. Salah satu penemuan terbesar umat manusia adalah bahwa mereka bisa melakukan hal-hal yang sebelumnya mereka sangka tidak bisa dilakukan”. Henry Ford*

*Terima Kasih*

*By: Rama Badra Kumara*